



#NE-BAHNEN #TARIFVERHANDLUNGEN 17. Januar 2020

Tarifverhandlungen mit Transdev-Gruppe haben begonnen

Starkes Signal aus Berlin: Erstmals verhandelt die EVG in dieser Tarifrunde für die fünf im Schienenpersonennahverkehr tätigen Unternehmen der Transdev - Gruppe gemeinsam. Die EVG hat die Tarifverhandlungen mit den fünf Unternehmen - Bayerische Oberlandbahn, NordwestBahn, Bayerische Regiobahn, Transdev Rheinland und der Württembergischen Eisenbahn begonnen.



Gleich der erste Termin nach der Wahl zum neuen EVG Vorsitzenden hatte Torsten Westphal zur Betriebsräte-Konferenz der Transdev geführt. Da war es für Torsten Westphal eine Selbstverständlichkeit, am Vorabend des Verhandlungsauftaktes der Verhandlungskommission einen Besuch abzustatten.

Mit der Entscheidung gemeinsam zu verhandeln wird deutlich, dass wir unser Motto "Wir leben Gemeinschaft" mit Leben erfüllen - es ist unser Selbstverständnis, so Torsten Westphal und das macht uns alle sehr stolz. Dieses gemeinsame Handeln - das Einstehen füreinander - ist ein wichtiger Grundpfeiler unseres Erfolges bei der Durchsetzung der Interessen unserer Kolleginnen und Kollegen.

Die Kolleginnen und Kollegen, die tagtäglich - zum Teil unter schwierigen Bedingungen - das Rad am Laufen halten sind das wichtigste im Unternehmen. Und das gilt für alle Unternehmen gleichermaßen. Deswegen führen wir gemeinsame Tarifverhandlungen. Allen gilt die gleiche Wertschätzung und dieses müsse sich in den Tarifverhandlungen widerspiegeln.

Die EVG fordert unter anderem mehr vom EVG-Wahlmodell sowie die Einführung einer betriebliche Altersvorsorge.









Alle Bilder anzeigen »